

ACLARACIÓN

Señor Director,

Lamento mucho que, debido a la excepcional extensión del artículo que publiqué en El Comercio el domingo 25 de este mes, no se haya publicado la nota que suele publicar el diario acerca de su autor y, en este caso, también la nota en que debí agradecer al señor Herbert Morote el manuscrito que me envió desde España, titulado "Pero...¿tiene el Perú salvación?", en que se aborda extensamente el tema de la educación, y que me fue de gran utilidad en la redacción de mi artículo

Por otra parte, quisiera que el ex dirigente de la Sutep y actual vicepresidente de la CGTP, Olmedo Auris, evite caer en contradicciones como la de afirmar en un mismo artículo -publicado en Perú 21, el pasado día 26-, que (Bryce Echenique "no sabe nada de educación" y renocer luego que ese sindicato "tiene algo de responsabilidad, pero no total" y además señalar "que este gracias a este mismo sindicato existe la educación pública gratuita" y enseguida reconocer que esta no es de calidad. Un poco más de coherencia, es lo que yo le pediría al señor Olmedo Auris, y también que reconozca que algo -siquiera- sé sobre la ruina de la educación en el Perú como para recordarle que, según nota publicada en Perú 21, el pasado 28 de abril, sólo 24 de 7 mil maestros aprobaron un examen escrito en el Cusco y además con notas que nunca pasaron de 12.5 puntos.

Muy atentamente

Alfredo Bryce Echenique

DNI 10840749